

Überraschung im Oktober

15.10.20 10:29

Tulpengruß von der Kolpingsfamilie Otzenrath



[window.respimage && window.respimage\({ elements: \[document.images\[document.images.length - 1\]\] }\);](#)

Anfang Oktober machten sich die Mitglieder der Kolpingsfamilie Otzenrath auf den Weg um jedes einzelne Mitglied zu besuchen. Im Gepäck war ein Tulpengruß in Bildform und aus echten Tulpenzwiebeln in den Kolpingfarben schwarz und orange. Auf der Rückseite der Grußkarte ein lieber Gruß in Zeiten der Corona-Pandemie. "Um unsere lebendige und lebhaftige Gemeinschaft ist es still geworden", ist dem Text zu entnehmen, aber mit dem Gruß will der Vorstand seine Mitglieder erfreuen und gleichzeitig Mut machen in dieser für alle schweren Zeit.

Der Vorstand sagt zu dieser Aktion: Schön, dass unsere Idee bei Euch allen so toll angekommen ist. Das war auch unser Plan. Wir haben uns total über so viele Rückmeldungen gefreut. Zum Schluss haben wir noch eine Bitte an Euch: „Sendet uns im nächsten Frühjahr ein Foto von den blühenden Tulpen. Das eine oder andere Foto wird dann im Monatsbrief abgedruckt.“

Eine erste Bildsendung vom Pflanzen der Zwiebeln erreichte uns gestern von unseren jüngsten Mitgliedern.

 [Tulpengruß-1-v-1500.jpg \(1,0 MiB\)](#)

